

**P2.92.4. Verkehrsbeschränkung, fahrender Verkehr
Verkehrssicherheit an Hauptachsen**

Kleine Anfrage

Catalina Wolf-Miranda, Mitglied des Gemeinderates, hat am 31. Oktober 2011 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

Vor einiger Zeit wurden auf der Zürcherstrasse Verkehrsinseln für Fussgänger erstellt (z. B. Bahnhof Glanzenberg). Bis heute wurden diese aber nicht mit Fussgängerstreifen versehen. Auch bei der BDWM-Station Stoffelbach existiert keine sichere Überquerungsmöglichkeit für Fussgänger, die die Bremgartenstrasse passieren wollen.

1. *Werden an oben genannten und allfälligen weiteren neuralgischen Standorten in nächster Zeit Fussgängerstreifen erstellt?*
2. *Falls nein: Wie gewährleistet die Stadt Dietikon, dass Fussgänger Hauptstrassen mit Tempo-Limit 50 bis 60 sicher überqueren können?*

Die Kleine Anfrage wird Ihnen und dem Stadtrat im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

NAMENS DES GEMEINDERATES



René Stucki
Präsident



Daniel Müller
Sekretär

vs 1031_verkehrssicherheit an hauptachsen.doc

versandt am: